

Fecha 30 de mayo de 2023

COMUNICADO DE PRENSA

SECMCA expone en seminario “Centroamérica en el mundo: desafíos y oportunidades”.

En el ámbito de la asamblea la 53° general de la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras para el Desarrollo (ALIDE), que se celebra entre los días 30 mayo y 2 de junio 2023, en San Pedro Sula, Honduras, el Secretario Ejecutivo de la SECMCA, Sr. Odalis Francisco Marte Alevante, participó el primer día como expositor en el seminario “Centroamérica en el mundo: desafíos y oportunidades”, junto a ejecutivos del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), Banco Europeo de Inversiones (BEI), Banco de Desarrollo y Exportaciones (BANDEX) de República Dominicana y el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (BANADESA) de Honduras.

Durante este evento se revisó el contexto internacional actual y la situación macroeconómica de la región, haciendo hincapié en las perspectivas de crecimiento productivo, el control de la inflación, el desempeño del sector financiero y las medidas de política monetaria y fiscal que han respaldado la estabilidad de estas economías.

En ese tenor, el secretario Marte disertó sobre el desempeño macroeconómico reciente de los países de Centroamérica, incluyendo República Dominicana y Panamá, las proyecciones para 2023 y 2024, así como los retos, oportunidades y recomendaciones de política económica para mejorar las perspectivas de estas economías. Destacó que, según pronósticos de distintos organismos internacionales, incluida la SECMCA, los países de la región crecerían, en promedio, alrededor de 3.4% en 2023 y 3.6% en 2024, mientras que la inflación se proyecta en una media de 4.7% en 2023 y 3.6% en 2024. Afirmó que existe consenso en la región de Centroamérica y la República Dominicana en torno a la importancia de preservar la estabilidad macroeconómica y financiera, así como el buen funcionamiento de los sistemas de pago.

Aprovechó el espacio para promover el Sistema Interconectado de Pagos (SIPA) que manejan los bancos centrales de la región que permite la transferencia de dinero entre Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua y República Dominicana de manera rápida, económica y segura.

El Secretario Ejecutivo estuvo acompañado por el señor Wilfredo Díaz, economista de la SECMCA.